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ЖЕСТКО ПО ДОЛЖНИКАМ
В ОАО «Свердловэнергосбыт» собираются крепко взяться за потребителей, 
у которых имеется большой долг за электроэнергию. В Арамили помимо отключений 
к ним будут применять и другие меры повышенной «суровости» – энную сумму могут 
вычесть из зарплаты или пенсии. Именно борьба с должниками стала главной темой 
встречи с представителями «Свердловэнергосбыта», которая прошла в городской 
администрации 27 июня. 

Собственно сама эта встреча состояла из двух частей, 
о каждой поговорим отдельно.

ТАИНСТВЕННЫЙ МОП
Участниками первой части стал заместитель главы Ара-

мильского городского округа по вопросам ЖКХ Руслан 
Гарифуллин, директор МУП «АрамильЭнерго» Валерий 
Ярмышев, представители ООО «УЖКХ «Лидер» и ТСЖ 
«Магистраль», специалисты отдела ЖКХ администра-
ции и жители домов на Октябрьской, 155 и Новой, 3. Чуть 
позже к ним подтянутся начальник арамильского участка 
ОАО «Свердловэнергосбыт» Татьяна Смелянская, а затем и 
управляющая всем межрайонным подразделением «Запад-
ный сбыт» Любовь Панкратова. 

Первым делом Руслан Гарифуллин обозначил цель встре-
чи: попытаться разобраться в причинах неправильного на-
числения оплаты за электроэнергию по индивидуальным 
приборам учета, и, что самое главное, в местах общего 
пользования (сокращенно МОП). Ведь очень часто в много-
квартирных домах плата за поквартирный учет находится на 
одном уровне с местами общего пользования, иногда даже 
превышает ее, а в подъезде при этом горит полторы лам-
почки.

Председатель ТСЖ «Магистраль» Елена Горячева со 
своей стороны отметила, что с подобными таинственными 
начислениями они в свое время сталкивались. Но только 
до того, как произвели у себя установку современных при-
боров учета. После тотальной замены счетчиков проблема 
исчезла – сейчас плата за МОП составляет минимальные 
суммы. А вот жителям домов на Октябрьской, 155 и Новой, 
3 так и не удалось разобраться, из-за чего в квитанциях за 
свет появляется непонятный «дисбаланс». На Новой, 3 Со-
вет дома, чтобы понять, откуда ноги растут, следит за пока-
заниями еще с октября прошлого года. С трудом добившись 
от «Свердловэнергосбыта» необходимых данных для свер-
ки, они провели собственный анализ. В итоге получилось, 
что общий поквартирный расход электроэнергии составил 
83 тыс. кВт·ч, а в местах общего пользования немногим 
меньше - 76 тыс. кВт·ч. По их расчетам, чтобы выйти на 
обозначенную сумму, в каждом подъезде нужно установить 
… 27 лампочек, которые будут светить круглосуточно.

Начальник арамильского участка «Свердловэнергосбы-
та» Татьяна Смелянская ответила, что показания у них с 
«АрамильЭнерго» совпадают, а инспектора, который смог 
бы все досконально проверить, у них нет. Но когда такой 
специалист появится, первым делом он займется внутрен-
ними сетями. А еще заметила, что у нее самой в доме на 
Ленина, 2 е есть такая же проблема: общий учет больше по-
квартирного. Так и хочется сказать: сапожник без сапог …

Если вернуться к цели самой встречи, то на правах теории 
причин подобных превышений было названо несколько. 
Говорили об ошибках, возникающих из-за использования 
«Свердловэнергосбытом» некой упрощенной формулы, до-
потопных приборах учета, которые нужно срочно менять, 
и несанкционированных подключениях жителей. Оказа-
лось, что в каждом случае нужно разбираться отдельно. В 
итоге сошлись на том, что спорными вопросами должна 
заниматься все-таки управляющая компания, а не жите-
ли. И в качестве эксперимента предложили ООО «УЖКХ 
«Лидер» изучить причины огромных начислений за МОП 

хотя по одному дому – на Октябрьской, 155. А о результатах 
«исследования»рассказать через неделю.

ОТ ОПЛАТЫ НЕ УЙДЕШЬ
Затем действие перенеслось в кабинет главы Арамильского 

городского округа. Жители Арамили во второй части встре-
чи не участвовали, зато состав пополнился руководителями 
МУП «АрамильТепло», МУП «АППТБО» и представите-
лями прокуратуры. Глава округа Александр Прохоренко на-
чал с того, что ситуация по задолженности за услуги ЖКХ с 
каждым годом все хуже. В Свердловской области к первому 
апреля 2012-го долг составил 17 млрд. рублей – колоссаль-
ная сумма, которой бы хватило, например, чтобы обеспечить 
нужды Арамильского городского округа в течение 20 лет. По-
этому по инициативе заинтересованных сторон решено при-
нять меры по истребованию существующей задолженности.

О том, что ждет задолжавших за электроэнергию, рассказа-
ла управляющая «Западного сбыта» ООО «Свердловэнергос-
быт» Любовь Панкратова. Первым делом она отметила, что 
общий  долг предприятий, организаций и жителей Арамиль-
ского городского округа уже превысил 30 млн. рублей. Из-
менения в законодательстве теперь дают «Свердловэнергос-
быту», как поставщику услуг, право в определенный момент 
отключить неплательщика – как было, к примеру, недавно с 
МУП «ЖКХ г. Арамиль». Сейчас производится массовая рас-
сылка уведомлений об отключениях, причем, планируется в 
случае чего применять практику получения судебных при-
казов, по которым долг «спишут» прямо с зарплатной карты 
или из средств пенсионного фонда. В «черный список» по-
падут те, кто не платит за свет в течение полугода и задолжал 
более 10 тысяч рублей.

Еще одним средством борьбы с должниками должна стать 
единая квитанция. В ней сойдутся все коммунальные плате-
жи, и заплатить только за свет, проигнорировав остальное, 
уже не получится. Такую «тактику» в частности собирается 
использовать ООО «УЖКХ «Лидер», где уже договорились о 
выпуске единой квитанции со «Свердловэнергосбытом».

Собственно, единственной просьбой представителей энер-
госнабжающей организации было помочь наладить контакт с 
органами правопорядка. Не секрет, что должники инспекто-
ров «Свердловэнергосбыта» не особенно жалуют. Были слу-
чаи, когда их встречали на пороге с газовыми балончиками, 
травили собаками и даже угрожали огнестрельным оружием. 
Поэтому сопровождение «человека в форме» было бы хоро-
шим подспорьем в работе с неплательщиками. Глава округа 
пообещал официально обратиться в арамильский отдел поли-
ции, чтобы они оказали содействие сотрудникам «Свердловэ-
нергосбыта». А также отметил, что, возможно, к этой работе 
в будущем стоит привлечь состав добровольной народной 
дружины, которая сейчас создается в Арамили.

И напоследок поговорили о приятном. Арамильский го-
родской округ вошел в число территорий, где растет число 
платежей за электроэнергию через интернет. Сейчас таким 
образом услугу оплачивает примерно такое же количество 
потребителей, что и через кассы РИЦ, в которых принимают 
счета за коммуналку. И это, конечно, позитивный момент – 
все-таки современные технологии потихоньку проникают в 
сферу ЖКХ. Жаль только, что не так быстро, как бы всем 
нам хотелось.

Антон Гатаулин
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НЕ ХОЧУ САДИТЬСЯ, 
ХОЧУ ЛЕЧИТЬСЯ …

Любопытным нововведением 
в российской юридической практике 
стало введение отсрочки от отбытия 
наказания в отношении больных 
наркоманией.

Стоит вспомнить, что в советское время обще-
ственно-опасным заболеванием считался алкого-
лизм. Эта болезнь должна была лечиться принуди-
тельно, однако, сейчас главной социальной угрозой 
стала наркомания. И бороться с ней российские за-
конодатели решили особенным образом.

В новой редакции уголовный кодекс пополнился 
статьей 82.1 «Отсрочка отбывания наказания боль-
ным наркоманией». Суть ее заключается в том, что 
наркоман, впервые совершив преступление по ч.1 
ст.228, ч.1 ст. 231, ст. 233, может рассчитывать на от-
срочку отбытия наказания на срок не более чем пять 
лет. За эти годы он обязуется добровольно пройти 
курсы медико-социальной реабилитации и лечения 
от наркомании. Если после их окончания бывший 
наркоман зарекомендует себя с «положительной 
стороны» и получит справку, подтверждающую ре-
миссию, которая продлилась не менее двух лет, то 
суд имеет право полностью освободить его от от-
бытия наказания. Если в течение срока отсрочки он 
совершит преступление, суд отсрочку отменит.

Контроль за исполнением судебного решения 
об отсрочке исполнения приговора возлагается на 
местные уголовно-исполнительные инспекции. 
Таким образом, проходить лечение и медико-со-
циальную реабилитацию осужденные смогут по 
месту жительства.

Уклоняться от прохождения лечения и реаби-
литации не стоит. Поскольку  «уклонистов» ждет 
отмена отсрочки и возврат к исполнению наказа-
ния, которое первоначально было назначено су-
дом. Стоит также отметить, что в Арамили данные 
отсрочки по отношению к больным наркоманией 
пока еще не применялись. 

 О. Г. Узянова, начальник арамильского 
филиала ФКУ УИИ ГУФСИН 

ДЕТСКИЙ САД
на Свердлова, 22

НАЧАЛ РАСТИ ВВЕРХ
На одной из главных городских строек полным 

ходом возводят каркас будущего здания, и уже при-
ступили к установке колонн и ригелей. Основной 
проблемой для строителей на данный момент яв-
ляется нехватка материалов – поставщик железо-
бетонных конструкций опаздывает с поставкой. 
Напомним, что после завершения работ, заплани-
рованного на декабрь 2012 года, детский сад смо-
жет принять 115 малышей. Тем временем на улице 
Рабочей также уже начали строить детский сад, 
кроме того, еще одно ДОУ в будущем появится в 
микрорайоне Гарнизон - на улице Космонавтов.


